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IMPRIMER
Norbert CHABOT 

Père : Joseph Chabot 
Mère : Laurette Gariépy 

Décès le : 2006-04-22 
Parution : 2006-04-26 

Conjoint(e) : Joan Young 

Paru dans : Cyberpresse - Le Droit, Ottawa, ON

Chabot, Norbert LES FAMILLES CHABOT ET YOUNG ont le regret de vous faire part du décès de M. 
NORBERT CHABOT décédé le 22 avril 2006 au CSSS hôpital de Hull, à l'âge de 48 ans. Il était l'époux 
de Joan Young et fils de feu Joseph Chabot et de Laurette Gariépy. Outre son épouse et sa mère, il 
laisse dans le deuil ses 2 filles: Pierina et Anick; ses frères et soeurs: Michel (Céline), Denis, Lise 
(Ronald), Bernadette (Yvon) et Jacques (France). Il laisse également ses beaux-frères, belles-soeurs, 
neveux, nièces et ami(e)s. Il n'y aura pas de visites à la maison funéraire. La célébration de prières 
aura lieu en présence des cendres en la salle cérémoniale de la COOPÉRATIVE FUNÉRAIRE DE 
L'OUTAOUAIS, 95, boul. Cité-des-Jeunes à Hull, le dimanche 30 avril à 14h. La famille recevra les 
condoléances à compter de 13h. Des dons à la Société Alzheimer Outaouais, (819)777-4232, 
télécopieur: (819)777-0728, seraient appréciés. Pour renseignements: (819)568-2425, télécopieur: 
(819)568-2426, courriel: cfam@cfo.coop . Paru le 2006/04/26 dans Le Droit HGRA2778CHABOT, 
Norbert In CSSS Hull Hospital on April 22, 2006 at the age of 48 years. Beloved husband of Joan 
Young and son of the late Joseph Chabot and of Laurette Gariepy. Loving father of Pierina and of 
Anick. Dear brother of Michel (Celine), Denis, Lise (Ronald), Bernadette (Yvon) and Jacques (France). 
Also survived by many brothers and sisters-in-law, nephews, nieces and friends. No visitation. 
Cremation. A Chapel Service will be held on Sunday, April 30th, 2006 at 2 p.m. in La Cooperative 
Funeraire de l'Outaouais Ceremonial Hall, 95, Cite-des-Jeunes Blvd., Gatineau (Hull). You can express 
your sympathies to the family, 1 hour before the service. Funeral arrangements by La Cooperative 
Funeraire de l'Outaouais. In lieu of flowers, donations to the Alzheimer Society 819-777-4232; fax 
819-777-0728 would be appreciated. For information: (819) 568-2425; Fax (819) 568-2426; email: 
cfam@cfo.coop Published in the Ottawa Citizen on 4/26/2006


